



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



20/08/2022

LEGISLATIVO

INE asegura que no es indispensable una reforma electoral.

Lorenzo Córdoba, consejero presidente del INE, aseguró ante diputados de la alianza Va por México que no es necesaria ni indispensable una reforma electoral, aseguró que con las reglas electorales vigentes, la democracia mexicana no está en riesgo y el INE puede sin problemas organizar las elecciones del 2024 con la calidad, técnica y las garantías que han prevalecido hasta ahora. Sin embargo, reconoció que si hay una reforma que mejore lo actual, sería bienvenida siempre y cuando sea producto de diagnósticos adecuados.

<https://drive.google.com/file/d/1YvDQucy5jCmWM0IUat9Am5S6kjTYXmIR/view>